



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: Postulat von Elisabeth Augstburger, EVP: Einführung von Tempo 30 an der Seltisbergerstrasse in Liestal; Sicherheitsmassnahmen

Autor/in: [Elisabeth Augstburger](#)

Mitunterzeichnet von: Marie-Theres Beeler, Dieter Epple, Peter Küng, Gerhard Schafroth

Eingereicht am: 3. Mai 2012

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

An der Seltisbergerstrasse hat es mehrere Stellen, die sehr gefährlich sind. Besonders gefährlich ist die Stelle nach der Brücke bei der Einmündung Langhagstrasse und der gesamte Bereich um die Schulanlage Burg. Gefährdet sind vor allem die Kindergartenkinder, die vor der Brücke die Strasse überqueren und die Schüler, die mit dem Velo von Bubendorf her in die Sekundarschule Burg kommen. Zusätzlich beeinträchtigt ein Elektrokasten am Fussgängerstreifen die Sicht.

Mit Tempo 30 könnte die Verkehrssicherheit in diesem Gebiet für alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer markant verbessert werden. Für die Einführung von Tempo 30 spricht insbesondere, dass die Strasse durch ein Wohngebiet führt, indem bereits flächendeckend Tempo 30 gilt und weiter unten in die Begegnungszone mündet. Idealerweise müsste die ganze Strecke ab Wetterkreuz, an der Schulanlage Burg vorbei, bis zur Einmündung in die Kasernenstrasse Tempo 30 gelten. Damit könnte ein grösseres zusammenhängendes Gebiet mit einheitlicher Tempolimitierung geschaffen werden.

Ich bitte den Regierungsrat, die Einführung von Tempo 30 und entsprechende Sicherheitsmassnahmen auf der Seltisbergerstrasse zu prüfen.